
Mot président AG 25/06/2022 Pusignan

Mesdames et Messieurs les responsables de clubs, Monsieur le président de la
Ligue AURA, Thierry Tonnelier, Mesdames et Messieurs les élu(e)s du comité
directeur. Je n’oublie pas Monsieur le maire de Genas, Daniel Valero, Madame
l’adjointe aux sports, Christine Liatard de Genas également, Madame la maire de
Pusignan, Anita Di Muro, Monsieur l’adjoint aux sports Benoit Velardro de
Pusignan, Madame la député Sarah Tanzilli et Monsieur le sénateur Michel
Forissier.

Cela fait 15 mois qu’une nouvelle équipe est en place au CD69. Comme cela avait
été dit lors de notre AG de 2021 nous tenons nos engagements concernant les
délocalisations de nos réunions de CODIR et de notre AG 2022. Malheureusement,
les évènements que vous connaissez tous nous ont amené à n’en faire que 2, 1 à
Fleurieu Sur L’Arbresle et la 2ème à Belleville en Beaujolais. Je tiens à vivement
remercier les équipes des 2 présidents concernés, Stéphane Corgier et Lionel Revol
qui nous ont réservés un très bon accueil (la barre est haute)

Il en est de même pour notre AG 2022 qui se tient à Pusignan et nous pouvons
remercier le REEL XV  (Rugby Entente Est Lyonnais XV) pour son hospitalité.

Avant de vous présenter, en détail, les actions menées par les responsables de
chaque pôle je souhaiterai faire quelques remarques. Je prends mon costume de
père fouettard que je n’aime pas mettre, mais bon il faut le faire ;

- Certaines actions n’ont pas pu être faites ou que partiellement ou annulées
par manque de moyens humains. En effet, malgré nos demandes auprès de
chaque club trop peu de retours nous ont été faits, trop peu de clubs nous
répondent,

- Faire des réunions délocalisées (2 à 3 par an) permettent de rencontrer des
clubs avec qui ont échange plus facilement et cela évite que ce soit toujours
les mêmes qui se déplacent, alors nous pouvons faire un petit effort,

- Nous recevons beaucoup de matériel/équipement que nous devons vous
remettre. Certains cartons restent des semaines voire des mois (le dernier en
date un club est venu chercher ses affaires, la semaine dernière, alors que
nous las avons depuis novembre. Faites un effort pour venir les récupérer le
plus rapidement possible SVP,

- Quelques réajustements ont eu lieu au sein de notre bureau élargi. Vous le
constaterez lors de la présentation des actions de chaque pôle.

J’en ai fini de faire des rappels.



Nous avons à ce jour 4 chargés de missions qui nous ont rejoints.

Je tiens à remercier tous les CTC, les élu(e)s et les bénévoles de la Ligue pour leurs
aides, leurs implications qui nous facilitent bien nos taches. C’est également vrai
pour nos collègues des autres comités.

Enfin, pour terminer je vous informe que nous allons embaucher 1 CTD, à partir du
15 août, et nous avons pris, comme l’an dernier, un BPJEPS. Ils seront d’un réel
soutien pour nos 28 clubs du comité et nous permettront de remplir correctement
nos missions.

N’hésitez pas à intervenir auprès de vos élu(e)s pour nous faire remonter vos
remarques/suggestions afin que le rugby du Rhône et de la Métropole de Lyon
puisse en sortir grandit.

Merci pour votre écoute, j’espère que je n’ai pas été trop long, et passons
maintenant à la suite.


